



## **Neuer Schulleiter in Bürglen bis zu den Sommerferien**

Der Schulrat Bürglen hat Paul Eller, Silenen, als Schulleiter für die Kooperative Oberstufe gewählt. Er wird seine Tätigkeit am 11. Januar 2024 interimsmässig in einem 40-Prozent-Pensum bis zu den Sommerferien 2024 aufnehmen. Paul Eller arbeitet ausserdem in einem Teilzeitpensum als Rektor an den Bezirksschulen Schwyz. Im neuen Schuljahr 2024/25 wird Nina Oechslin die Stelle als Gesamtschulleiterin von Paul Eller übernehmen.

Jürg Janett wird die Schule Bürglen nach über 10 Jahren verlassen. Der Schulrat dankt Jürg Janett für sein grosses Engagement zu Gunsten der Schule Bürglen und zum Wohle der Schülerinnen und Schüler sowie des Lehrerteams.

Paul Eller wird von der gesamten Schule Bürglen herzlich willkommen geheissen.